

Premiere in Rottweil Zimmertheater probt Komödie



Die Schauspieler des Zimmertheaters proben dieser Tage noch eifrig für die Premiere des Sommerstücks am Donnerstag, 6. Juli. *Foto: Siegmeier*

Zwei Frauen wachen nach durchzechter Nacht auf. Was ist passiert?

Das [Zimmertheater Rottweil](#) feiert am Donnerstag, 6. Juli, um 19.30 Uhr mit seinem Sommerstück „Die Affäre in der Rue de Lourcine“ **Premiere** am Bockshof – unter freiem Himmel.

Spannung gepaart mit einer Prise Horror

Die Proben laufen dieser Tage auf Hochtouren und die Schauspieler dürfen sich immer wieder auch über Zaungäste freuen, die hier ein wenig Theaterluft schnuppern. Und das Publikum darf sich wieder auf das Sommerstück freuen, das Spannung, gepaart mit Humor und einer Prise Horror verspricht. Kurzum das Publikum erwartet mit der Komödie aus der Feder von Eugène Labiche ein heiterer Theaterabend.

Erwachen ohne Erinnerung an die letzte Nacht

Nach einer durchzechten Nacht wachen Madame Lenglumé und Madame Mistingue in einem Bett auf. Aber was ist in dieser Nacht passiert? Haben sie etwa einen Mord begangen? Sie können sich nicht so recht erinnern, doch es könnte den Anzeichen nach durchaus sein, dass sie schwere Schuld auf sich geladen haben. Oder doch nicht? Man darf gespannt sein. Karten gibt es im Vorverkauf bei allen Vibus-Verkaufsstellen, in der Tourist-Information [Rottweil](#), in der Buchhandlung Klein und im Zimmertheater. Die Abendkasse am Bockshof öffnet um 18.45 Uhr.

Bei schlechtem Wetter wird innen gespielt

Weitere Informationen auch über die weiteren Aufführungstermine gibt es unter www.zimmertheater-rottweil.de. Bei schlechtem Wetter wird im Zimmertheater gespielt. Die Spielortdurchsage gibt es täglich ab 16 Uhr unter Telefon 0157/51 66 76 13.

Von Stefanie Siegmeier 02.07.2023